



# オープン競技として開催 バドミントン競技

## 温品学区が勝利

令和6年5月26日、「第45回東区民スポーツ大会」が、東区内のスポーツ施設にて開催された。

バドミントン競技は、マエダハウジング東区スポーツセンター大体育室を会場に開催された。

正規チームを組んだ温品学区と、多学区合同のオープンチームが対戦するオープン競技として実施し、温品学区が勝利した。

バドミントン競技は、コロナ前から徐々に出場チームが減少しており、直近3大会はオープン競技が中止という状況にある。

出場チーム増加が望まれる。

## スポ・レク出場候補は？

バドミントン競技はオープン競技として開催されたが、正規の人数でチームを組める**温品学区**が、10月に開催される「広島市スポーツ・レクリエーションフェスティバル」へ推薦される見通し。

なお、出場チームは、第3回委員会議を経て、正式決定する。

出場となれば、温品学区は5大会連続。

東区代表チームの健闘を祈る！

(東区民スポーツ大会委員会事務局)

### バドミントン競技

会場: マエダハウジング東区スポーツセンター大体育室

優勝	学区
準優勝	学区

※オープン競技として開催

